

# Siria, nueva víctima del plan "Rematar a Rusia"

# Por Pepo Toledo

7/01/25

www.pepotoledo.com

Portada: Escultura de la serie Ángeles guerreros por Pepo Toledo

# Contenido

Caída del régimen de la familia Assad	3
Antecedentes	3
Del fuego a las brasas	4
Definiciones	4
Verdadero origen del conflicto de Siria	4
Países invadidos por la operación "Rematar a Rusia"	5
Próximas guerras	7
Concusiones	8
Referencias	8

## Caída del régimen de la familia Assad

En un avance imprevisto desde el inicio de la guerra civil en Siria, las fuerzas rebeldes capturaron la ciudadela de Alepo y luego otras ciudades importantes. Finalmente, el 8 de diciembre de 2024, tomaron Damasco y provocaron la caída del régimen de Bashar al Assad, quien se exiló en Moscú. De esta forma terminaron 50 años de dominio de su familia en este país.

La ofensiva se produjo en un momento en que los aliados del gobierno sirio tenían sus propios conflictos. Rusia, ocupado con la guerra con Ucrania; el grupo libanés Hezbolá, respaldado por Irán, sufre una ofensiva de Israel. Irán se abstuvo de intervenir.

La alianza rebelde es una nueva agrupación llamada "Comando de Operaciones Militares, donde el grupo Hayat Tahrir al Sham (HTS) consolidó el poder. Entre otros grupos opositores están los kurdos, apoyados por Estados Unidos, las Fuerzas Democráticas Sirias (FDS) y los apoyados por Turquía. La historia no ha terminado. Siria sigue rodeada de grupos armados activos.

Los insurrectos establecieron un gobierno de transición son sede en Damasco. No tienen control completo sobre el territorio. Su primer ministro, Mohamed al Bashir, recibió el poder del primer ministro saliente Mohamed Ghazi al Jalali. 

Turquía es el principal influyente sobre la nueva autoridad siria. Hay preocupación por el calendario propuesto para una nueva Constitución y elecciones, ya que Siria podría caer en una nueva dictadura islamista.

## **Antecedentes**

La mayoría de analistas políticos sitúan el origen de este conflicto en 2011. La guerra civil de Siria, estalló en marzo de ese año, dentro del marco de la Primavera Árabe, luego de que el Gobierno de Assad reprimió brutalmente protestas pacíficas que exigían su renuncia.

Entre los grupos opositores que se levantaron estaban organizaciones yihadistas extremistas como Estado Islámico (EI) y al Qaeda. Las potencias extranjeras también se involucraron.

Esa guerra ha dejado casi 500,000 muertos y más 5.6 millones de refugiados. Casi la mitad de la población ha sido desplazada o refugiada. La nación quedó reducida en ruinas, con más de 80% de la población en pobreza.<sup>ii</sup>

## Del fuego a las brasas

Assad, un tímido médico de carácter apacible, asumió el mandato en 2000 después de la muerte de su padre Hafez, quien tomó el poder en 1970 en un golpe militar. Tras la rebelión, Assad gobernó Siria con mano de hierro. Encarceló a decenas de miles de disidentes y mató a cientos de miles, en un régimen calificado de sanguinario. Se presentaba como el único líder en Siria capaz de detener la amenaza islamista extremista.

Ahora Siria cayó en manos de HTS, un grupo yihadista, cuyo líder es Abu Mohammed al Golani, considerado un terrorista global.

Golani vende moderación, alejada de la ideología extremista. De esta forma pretende levantar las sanciones occidentales que pesan sobre Siria y que elimine a su organización de la lista de organizaciones terroristas; Estados Unidos aún ofrece una recompensa de diez millones de dólares por su persona. iii

## **Definiciones**

El <u>yihad</u> es la lucha armada para expandir el Islam. Un <u>yihadista</u> es un terrorista que usa la violencia para imponer la religión islámica.

La práctica de las decapitaciones entre los grupos yihadistas tiene una larga tradición en el mundo musulmán. Es aceptada por la ley en Arabia Saudí, Qatar, Yemen y otros países. <sup>iv</sup> La justifican en el Corán. La Sura o capítulo 47 contiene un párrafo que dice: "Cuando encontréis a los infieles en el campo de batalla, cortad sus cabezas hasta derrotarles". Judíos y cristianos están en primera línea; también otros musulmanes que no comparten su ideología.

El yihadismo se inspira en un movimiento más amplio, el <u>wahabismo</u>. Esta es una corriente político-religiosa musulmana de la rama mayoritaria del sunismo. <sup>v</sup> Original de Arabia Saudita, en los 70 se expandió por el mundo con fondos de petróleo y gas, controlando mezquitas y centros culturales musulmanes. <sup>vi</sup>

Se les conoce por su rigor en la aplicación de la ley islámica y su deseo de expansión por el mundo. <sup>vii</sup>

# Verdadero origen del conflicto de Siria

El verdadero origen del conflicto de Siria y otros países lo ubicamos a fines de los 80´s. La CIA de los Estados Unidos y la inteligencia saudí financiaron a los wahabitas de Arabia Saudita para reclutar por medio de Osama Bin Laden a

árabes afganos (muyahidines). El objetivo, devastar <u>Afganistán</u>, sacar al ejército soviético e influir en la disolución de la Unión Soviética, ocurrida en 1991. VIII

La estrategia le fue encomendada a Graham E. Fuller, antiguo colega de Bush.

A la búsqueda de poder se sumó el interés petrolero. Estados Unidos y el Reino Unido estimaron que la región tendría un potencial similar al de Arabia Saudita. La región también es rica en minerales y granos. Qué no decir de las rutas comerciales. Todo esto conlleva un negocio más grande, el de la industria de la guerra y el financiamiento que la acompaña.

El éxito inicial en Afganistán y el caos provocado en la antigua URSS, motivaron al presidente Bush a aprovechar su debilidad y acabarlos. Al mismo tiempo, desestabilizar Asia Central.

# Por razones didácticas, bautizaré esta operación con el nombre "Rematar a Rusia".

Bush Cometió el error de utilizar a terroristas veteranos afganos. Iniciaron operaciones en el mar de Azerbaiyán, Kazajstán y la cuenca del Mar Caspio.

El wahabismo se implantó en la extinta URSS a partir de los 90. Ha sido denunciado por ser una fuente de terrorismo global <sup>ix x</sup>

Esta fue la participación de George Herbert Walker Bush, presidente de EUA (1989-1993) en el plan para recomponer Medio Oriente.

## Países invadidos por la operación "Rematar a Rusia"

<u>Yugoslavia</u> no formó parte de la URSS. Después de la Segunda Guerra Mundial, se transformó de monarquía a república democrática. No fue miembro del Pacto de Varsovia ni de la OTAN. Impulsó el Movimiento de Países no alineados. Josip Broz Tito fue nombrado presidente vitalicio en 1963. Al morir en 1980, comenzó un conflicto separatista. <sup>xi</sup> En 1999, con la excusa de evitar una limpieza étnica en la provincias de Kosovo y Metohija, la OTAN bombardeó Yugoslavia, sin contar con una autorización del Consejo de Seguridad de la ONU. El verdadero motivo fue marginar a Rusia, enviar una advertencia a China. <sup>xii</sup> Yugoslavia fue una nación estable bajo el gobierno de Tito. Hoy está arrasada y empobrecida, azotada por la presencia yihadista, el crimen organizado y la corrupción. <sup>xiii</sup>

<u>Yemen</u> nació como república en 1990. En 2002, Al Qaeda lanzó un ataque suicida contra el destructor USS Cole en el puerto de Adén. Murieron 17 marines. EE.UU. bombardeó posiciones de Al Qaeda, con la venia del gobierno del país. Obama intensificó los ataques. En 2015 una coalición dirigida por <u>Arabia Saudí</u> atacó a los rebeldes huthíes, desencadenando un conflicto armado <sup>xiv</sup> que a la fecha persiste. El país enfrenta la amenaza de una hambruna a gran escala. <sup>xv</sup>

<u>Irak</u>. En febrero de 2003, el entonces secretario norteamericano de Estado, Colin Powell, denunció en la ONU afirmando que Sadam Husein poseía armas de destrucción masiva. A los pocos días, EE.UU. invadió Irak, <sup>xvi</sup> derrocó a Husein y lo hizo ejecutar. Las armas nunca se encontraron. Siguió una guerra civil en 2014. El Estado Islámico abrió paso al terrorismo sunita dentro de Irak. Fueron derrotados en 2017, dejando al país inmerso en una grave crisis política, social y económica. <sup>xvii</sup>

<u>Pakistán</u> fue usado para lanzar la yihad antisoviética en los 80´s, con el apoyo de saudíes y norteamericanos. Alimentaron el monstruo talibán al otro lado de la frontera, donde se escondió Bin Laden durante sus últimos años. Pakistán es un país superpoblado, pobre, con gran potencial económico. Tiene armas nucleares. Allí actúa el Tehrik-e-Taliban Pakistan (TTP), una amalgama de grupos yihadistas que ha protagonizada una de las campañas terroristas más violentas del siglo XXI. xviii Bush atacó Pakistán con drones en 2004 y posteriormente Obama.

Somalia. La comunidad internacional, con el apoyo de fuerzas etíopes, estableció un gobierno provisional en 2005. Las cortes islámicas reaccionaron. Las milicias yihadistas se apoderaron de Mogadiscio y de otras grandes ciudades del sur. Etiopía lanzó una ofensiva general. Los líderes islámicos declararon la guerra santa en su contra. xix Al Qaeda fue responsabilizado de atacar las embajadas de EE.UU. en Kenia y Tanzania, donde murieron más de 200 personas. En 2007 EE.UU. lanzó ataques aéreos en su contra. xx

El primer hijo de George Herbert Walker Bush, George Walker Busch, también fue presidente de los Estados Unidos (2001 a 2009).

Tras el ataque del 11 de septiembre de 2001 (11-S), Bush hijo anunció una guerra global contra el terrorismo. Exigieron que el régimen talibán afgano entregara a Osama bin Laden, un monstruo creado por la CIA. Ante la negativa, invadió <u>Afganistán</u>. \*xi Fue el primer país que EUA. atacó en el siglo XXI. En su discurso del estado de la Unión de 2002, Bush denunció la existencia de un "eje del mal" compuesto por <u>Corea del Norte, Irak</u> e <u>Irán</u>. Los calificó como una amenaza para la paz mundial. \*xii Su administración defendió su derecho a librar guerras preventivas, \*xiii xxiv llamado Doctrina Bush. La presidencia de Bush ha sido calificada como una de las peores en su país. \*xv

<u>Libia</u>. Muamar el Gadafi, fue un excéntrico líder que gobernó el país por más de 40 años. Criticado por violaciones de los derechos humanos, convirtió a la rica nación petrolera en uno de los países con más altos estándares de vida. En 2011 ocurrieron protestas como parte de la llamada Primavera Árabe. Terminó con la intervención de la OTAN y la muerte de Gadafi. Ahora es escenario de serios enfrentamientos entre fuerzas rivales que buscan hacerse con el poder. \*\*xxvi\*

<u>Siria</u>. La guerra civil inició en 2011. La oposición, formada por el Consejo Nacional Sirio con base en Estambul, fuerzas kurdas y grupos como el ex-Frente Al Nusra y el Estado Islámico (EI), invadió grandes extensiones desde Irak. xxvii

Obama ordenó bombardearlos en 2014. Estados Unidos, Arabia Saudita, Catar, Kuwait y Turquía dieron millones de dólares a los grupos terroristas. \*\*xviii Parte de esta ayuda la usaron contra el gobierno, que a su vez ha sido apoyado por Rusia, Irán y agrupaciones chiitas. \*\*xix En 2017, Siria y Rusia proclamaron el final de la operación contra el El. \*\*xx

Afganistán. Después de 20 años de guerra, Estado s Unidos completó una vergonzosa retirada el 30 de agosto de 2021 xxxi. Decenas de miles de personas fueron víctimas de este largo conflicto. EE.UU. perdió 2,200 militares y más de 20,000 resultaron heridos. En los 20 años que duró la guerra, gastaron 2.3 billones de dólares (cada billón equivale a mil millones). xxxii El país quedó en manos de talibanes islamistas fundamentalistas, en medio de una crisis humanitaria donde se violan los derechos humanos, especialmente de las mujeres. xxxiii

Invasión de Rusia a Ucrania. Cuando se disolvió la URSS en 1991 se firmaron los acuerdos de Varsovia, donde la OTAN prometió no expandirse hacia el Este. En ese tiempo, la OTAN tenía 15 miembros. Hoy tienen 30. Se rompió el equilibrio político. El conflicto entre Rusia y Ucrania comenzó en 2014 con la adhesión de Crimea a Rusia y la guerra del Donbás, entre el gobierno de Ucrania y las fuerzas separatistas rusas de ese territorio. En este caso, Estados Unidos y sus aliados no utilizaron guerrilleros yihadistas contra Rusia. Se valieron de neonazis. Este es un movimiento de extrema derecha que pretende revivir el nazismo y crear un estado fascista. xxxiv La gota que rebalsó el vaso fue cuando, en 2014 Zelensky, el nuevo presidente de Ucrania solicitó formar parte de la OTAN. Eso fue el equivalente a que Rusia pusiera bases militares en México. La respuesta de Rusia fue la invasión a Ucrania el 24 de febrero de 2022. xxxv

<u>Siria</u>. El 8 de diciembre, grupos de oposición Damasco, provocaron la caída del régimen de Bashar al Assad. Siria quedó en manos de un gobierno formado por yihadistas extremistas. Siria cayó, convirtiéndose en la última víctima de la operación "Rematar a Rusia".

## Próximas guerras

Como si la guerra en Ucrania no fuese suficiente, el presidente Joe Biden continuó provocando a otros países. El 14 Julio de 2022 advirtió a <u>Irán</u> que Estados Unidos no esperará para siempre el acuerdo nuclear, y no descartó una acción militar. \*\*xxvi\* Esta nación se perfila como la próxima víctima de la operación "Rematar a Rusia". Biden también comenzó a desafiar nada menos que a China Advirtió a Xi de las consecuencias de que ese país ayude a Rusia en el conflicto con Ucrania. \*\*xxvii Luego amenazó que, si China intenta invadir Taiwán, Estados Unidos intervendrá militarmente. \*\*xxviii. El 17 de noviembre de 2024, Biden autorizó que Ucrania use misiles estadounidenses de largo alcance para atacar territorio ruso. Otra gran provocación. \*\*xxxix\*

Biden ha elevado peligrosamente la tensión política y militar. El peligro de una Tercera Guerra Mundial con armas nucleares es cada vez más latente. La única esperanza es que Trump, el presidente electo, cumpla con su promesa de acabar con la guerra en Ucrani <sup>xl</sup> y termine con la operación "Rematar a Rusia". En su primer mandato (2017-2021), se convirtió en el primer presidente de EEUU desde 1980 que no inicia una guerra.

## Concusiones

Estados Unidos dirigió las intervenciones militares en los países ya mencionados, con el objetivo de llevar a cabo la operación "Rematar a Rusia". Adicionalmente, aprovechar el petróleo y demás recursos naturales, dominar las rutas comerciales y establecer bases militares. Y por supuesto, continuar con el lucrativo negocio de la guerra y el financiamiento que conlleva.

El plan "Rematar a Rusia" fue un rotundo fracaso. Para Estados Unidos y sus aliados, como darse un tiro en el pie. Pero eso es motivo de otro estudio.

Dejaron en estos países, antes estables, destruidos y en manos de grupos terroristas extremistas. En el proceso, crearon un monstruo, el wahabismo.

La intervención de los Estados Unidos llevó al mundo a una fuerte inflación y una crisis económica y alimentaria en detrimento de la clase media. Biden provocó a Irán y China, como si quisiese causar una guerra mundial nuclear. La esperanza es que Trump termine con la guerra entre Rusia y Ucrania y con la operación "Rematar a Rusia".

## Referencias

Este estudio, *Siria, la última víctima*, está basado en otro artículo que publiqué en 2022, titulado:

La verdad de la guerra Rusia -Ucrania y otras por Pepo Toledo

<a href="https://www.academia.edu/84278068/La verdad de la guerra Rusia Ucrania y otras por Pepo Toledo">https://www.academia.edu/84278068/La verdad de la guerra Rusia Ucrania y otras por Pepo Toledo</a>

Forma parte de mi libro titulado:

Economía y Geopolítica para votantes: Enfoque latinoamericano

https://www.amazon.com.mx/Econom%C3%ADa-Geopol%C3%ADtica-paravotantes-latinoamericano-ebook/dp/B0CHJH5FGG

También te recomiendo leer estos otros estudios relacionados con el tema *EL ANTICRISTO Y EL NUEVO ORDEN MUNDIAL por Pepo Toledo*<a href="https://www.academia.edu/73985561/EL">https://www.academia.edu/73985561/EL</a> ANTICRISTO Y EL NUEVO ORDEN

<a href="https://www.academia.edu/73985561/EL">MUNDIAL por Pepo Toledo</a>

## Bin Laden, un monstruo creado por Bush - Por Pepo Toledo

https://www.academia.edu/106634032/Bin\_Laden\_un\_monstruo\_creado\_por\_Bush Por Pepo Toledo

#### GOG Y MAGOG - WAHABISMO y RUSIA por Pepo Toledo

https://www.academia.edu/79697886/GOG\_Y\_MAGOG\_WAHABISMO\_y\_RUSIA\_por\_Pepo\_Toledo

https://en.wikipedia.org/wiki/Osama\_bin\_Laden#:~:text=He%20was%20born%20in%20Saudi,the%20Soviet%20Union%20in%20Afghanistan.

https://es.wikipedia.org/wiki/Yugoslavia#:~:text=Yugoslavia%E2%80%8B%20(en%20serbocroata%20y,mayor%20parte%20del%20siglo%20XX.

<sup>&</sup>lt;sup>1</sup> Press, Europa (9 de diciembre de 2024). «La coalición de yihadistas y rebeldes nombra a Mohamed al Bashir como encargado de formar un gobierno interino en Siria». www.europapress.es. Consultado el 9 de diciembre de 2024.

ii https://www.france24.com/es/medio-oriente/20210717-siria-basharalassad-juramenta-cuartomandato-guerra

https://www.eldebate.com/internacional/20241219/lider-islamista-vende-moderacion-levantar-sanciones-occidentales-pesan-sobre-siria 254719.html

iv HTTPS://WWW.ELCONFIDENCIAL.COM/MUNDO/2014-08-24/DE-DONDE-VIENE-LA-PRACTICA-DE-LAS-DECAPITACIONES-ENTRE-LOS-GRUPOS-YIHADISTAS\_179976/
v «Wahhābī». Encyclopædia Britannica Online (en inglés). 2011. Consultado el 28 de febrero de 2011.

vi «Terrorism: Growing Wahhabi Influence in the United States». 26 de junio de 2003. «Journalists and experts, as well as spokespeople of the world, have said that Wahhabism is the source of the overwhelming majority of terrorist atrocities in today's world, from Morocco to Indonesia, via Israel, Saudi Arabia, Chechnya. [JON KYL, A U.S. SENATOR FROM THE STATE OF OHIO] ».

vii «¿Es la doctrina religiosa saudí responsable del terrorismo islamista? El País, 22 SEP 2016.».

<sup>&</sup>lt;sup>ix</sup> «Mohamad Yavad Zarif: 'Arabia Saudí desestabiliza Oriente Medio apoyando el wahabismo'. Hispan TV.».

<sup>&</sup>lt;sup>x</sup> «En honor al martirio del sheij Nimr Baqir al-Nimr». Islam oriente. 2015.

xii https://www.elsaltodiario.com/balcanes/veinte-anos-agresion-otan-estados-unidos-yugoslavia

xiii https://elordenmundial.com/yihadismo-frente-balcanes/

xiv https://es.wikipedia.org/wiki/Yemen

xv https://www.es.amnesty.org/en-que-estamos/blog/historia/articulo/yemen-una-epidemia-deviolencia-e-

impunidad/#:~:text=Hoy%2C%2024%2C1%20millones%20de,millones%20de%20yemen%C3%AD es%20sufreninseguridad%20alimentaria.

xvi https://actualidad.rt.com/actualidad/view/141269-obama-nobel-paz-bombardear-paises

- xvii https://www.swissinfo.ch/spa/afp/irak--inmerso-en-una-crisis-social--pol%C3%ADtica-y-econ%C3%B3mica-un-a%C3%B1o-despu%C3%A9s-de-derrota-del-ei/44608556
- xviii https://www.revista5w.com/temas/conflictos/abecedario-para-entender-el-yihadismo-7567 xix «La yihad en Somalia.» El Mundo.
- xx https://actualidad.rt.com/actualidad/view/141269-obama-nobel-paz-bombardear-paises
- <sup>xxi</sup> «Transcript of President Bush's address to a joint session of Congress on Thursday night, September 20, 2001.». CNN. 21 de septiembre de 2001. Archivado desde el original el 13 de febrero de 2008. Consultado el 24 de noviembre de 2015.
- <sup>xxii</sup> «President Delivers State of the Union Address» (en inglés). The White House. 29 de enero de 2002. Consultado el 24 de noviembre de 2015.
- xxiii Bassets, Lluís (20 de noviembre de 2015). «Catorce años de guerra con el terror». El País. Consultado el 24 de noviembre de 2015. «La serie de errores de Georges Bush ya son un clásico, conocido de todos. La guerra preventiva y ajena a las convenciones internacionales. Las mentiras de la CIA sobre las inexistentes armas de destrucción masiva que sirvieron para justificar la invasión de Irak.»
- xxiv «Bush defiende su doctrina de guerra preventiva y advierte que Irán es su mayor desafío». Clarín. 3 de julio de 2006. Consultado el 24 de noviembre de 2015.
- <sup>xxv</sup> Walsh, Kenneth T. (17 de febrero de 2009). «Historians Rank George W. Bush Among Worst Presidents». U.S. News. Consultado el 19 de octubre de 2015.
- xxvi https://www.bbc.com/mundo/noticias-internacional-47835082
- «Extremistas destruyen tesoros arqueológicos de 3000 años en Siria». 19 de mayo de 2014.
- xxviii «Cinco claves para no perderse en el 'laberinto' de la guerra siria RT». RT en Español. Consultado el 9 de abril de 2017.
- xxix «Cinco claves para no perderse en el 'laberinto' de la guerra siria RT». RT en Español. Consultado el 9 de abril de 2017.
- xxx «"Misión cumplida": Las Fuerzas Armadas de Rusia confirman la derrota del Estado Islámico en Siria». RT en Español. Consultado el 1 de enero de 2018.
- xxxi https://www.bbc.com/mundo/noticias-internacional-58389811
- xxxiii https://cnnespanol.cnn.com/2021/08/31/afganistan-saldo-20-anos-guerra-orix/xxxiii
- xxxiv https://www.bbc.com/mundo/noticias-internacional-60870477
- xxxv https://edition.cnn.com/audio/podcasts/conclusiones/episodes/f2b79281-ebd3-4a1f-93be-ae8c00d41771
- xxxvi https://www.bloomberglinea.com/2022/07/14/biden-advierte-a-iran-de-que-eeuu-no-esperara-para-siempre-en-acuerdo-nuclear/
- xxxviii https://elpais.com/internacional/2022-03-18/ee-uu-advierte-a-china-de-que-afrontara-graves-consecuencias-si-ayuda-a-rusia-en-la-guerra-contra-ucrania.html
- xxxviii https://www.dw.com/es/biden-eeuu-intervendr%C3%A1-si-china-intenta-invadirtaiw%C3%A1n/a-1898700
- xxxix https://www.bbc.com/mundo/articles/c8rl4xe45xpo
- xl https://www.swissinfo.ch/spa/trump-promete-acabar-con-la-guerra-de-ucrania-en-24-horas%3A-a-qu%C3%A9-precio%3F/88208693